

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Agosto de 2012

Queridos amigos y amigas en Cristo,

Ser parte de una peregrinación es viajar al Padre por intermedio de Cristo bajo la guía del Espíritu Santo, con la ayuda de María y todos los santos, acompañado por sus hermanas y hermanos.

Mi viaje fuera de Australia ha terminado y su punto culmine fue el encuentro con mis hermanas y hermanos durante la 2da Reunión Ordinaria del OMCC en Austria. Tuve también el privilegio de participar de una Ultreya de un día en la zona norte de Austria donde conocí otros cursillistas en el mismo camino hacia el Padre. Que bendecidos estamos por poder celebrar el amor de Dios con otros Pelegrinos.

Aquí en Australia, los Obispos han declarado 2012 como el **Año de la Gracia** y fue presentado al pueblo de Dios de la siguiente manera:

¿Qué es un Año de la Gracia? Es un tiempo sagrado dado por Dios para poder empezar como nuevos con Cristo, contemplando su rostro y escuchando la palabra de Dios, dejando que Jesús cure nuestras heridas, nos ayude a superar nuestras divisiones, nos haga ricos en esperanza, para que podamos mostrar su rostro y compartir la palabra salvadora de Dios.

Los Obispos han urgido a todos los Australianos a: Oración diaria, arrepentimiento, seguir el camino de la santidad y buscar la guía del Espíritu Santo. Como cursillistas, se que saben de este pedido de los Obispos.

Palanca: Palancas por el Encuentro NACG que se efectuara en la Cataratas del Niagara del 17 al 19 de Agosto serán agradecidas.

El Encuentro Nacional de Australia se efectuara en Sídney el mismo fin de semana.

Recuerden también que Brasil celebra 50 años de Cursillo.

Por favor recuerden nuestro asesor espiritual P. Adrian en sus oraciones diarias. Se encuentra recuperándose de un cuádruple bypass en el hospital.

Sitio de Web: La nueva imagen del sitio de web de OMCC está casi listo. Esperamos que todos estén conformes con el resultado. Nuestra secretaria Margaret ha invertido muchas horas ayudando con la preparación.

Encuentro Mundial: El Comité Ejecutivo del OMCC, con la aprobación de los 4 comités Internacionales, esta buscando sedes fechas adecuadas para el evento. Los mantendremos informados de nuestro progreso.

En la 2da Reunión del OMCC los miembros pidieron que la siguiente carta fuese agregada en nuestro boletín. Es un placer leer como se difunde la Palabra por intermedio de nuestro Movimiento.

INFORME DEL GRUPO EUROPEO DE CURSILLOS DE CRISTIANDAD GECC SOBRE AFRICA

El nombramiento de Francis Napoli de Gibraltar como responsable de la propagación de los Cursillos en África ha dado un impulso a los Cursillos en ese continente.

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Una delegación del GECC que incluye al P. Maximilian Bergmayer, a Teresa Diwald, estudiante de sociología y dirigente de Cursillos de Austria, así como a Francis Napoli ha sido invitada a participar en el Congreso Pan-Africano de Laicos, del 4 al 9 de septiembre en Yaundé, Camerún. Allí también estará presente una persona de Togo, donde los Cursillos han sido introducidos hace algunos años. Aunque este congreso es de carácter general y no está relacionado directamente con las actividades de Cursillos, creemos que será una buena oportunidad para entablar contactos con Obispos africanos y aprender mucho sobre la situación de los cristianos en África.

También tenemos informaciones de que los Cursillos no solo están presentes en Togo y Benín sino que además se iniciarán pronto en Burkina Faso.

El coordinador de Cursillos en Sudáfrica, Robin Paul, nos informa de que los Cursillos progresan allí. El Movimiento comienza a ganar en popularidad y apoyo de parte de los obispos y del clero por todo el país, escribe. "Los Cursillos hacen unas experiencias que provocan cambios en sus vidas y en su '4º día'. La Gracia y los favores del Señor realmente están fluyendo en Sudáfrica. Nos bendice con los sacerdotes lo más impresionantes, apasionados y entregados. En la Diócesis de Durban, los sacerdotes han solicitado un Cursillo para Clérigos. Tenemos a dos seminaristas en el próximo Cursillo de Durban, y también un diácono que es Cursillista. Estoy realmente muy entusiasmado, Dios es tan bueno..".

Un equipo del Tirol austriaco encabezado por Renate Walcher y el P. Andreas Tausch fomentan el proyecto de introducir los Cursillos en Tanzania a través de contactos con el P. Matthew, un sacerdote de Idete.

Francis Napoli ha invitado al P. Matthew a vivir un Cursillo en Sudáfrica en septiembre, para que pueda obtener la experiencia, y Francis costeará también sus gastos de viaje y participación. El P. Andreas Tausch y Renate Walcher están dispuestos a pagar los costes de otra persona de Tanzania para que pueda ir a Johannesburgo. Así que hay esperanza de que será posible organizar el primer Cursillo en Tanzania el año que viene.

Aunque somos conscientes de los diferentes tipos de grandes retos, los culturales, económicos y prácticos implicados, ponemos toda nuestra esperanza en el Señor para que esos planes de florecer y dar frutos.

Por favor, mantenga Francisco y los asistentes a este congreso en septiembre en sus oraciones.

El mes que viene espero que te llega la noticia de la marcha del proyecto de Ideas Fundamentales.

Hasta entonces, otro recordatorio de cómo podemos vivir nuestro carisma:

"La gracia de Dios que se dona y la comunicación de Dios mismo a nosotros, viene a través de los actos poderosos de los que nos rodean, los actos de amor, el altruismo, el perdón y el afecto"
 (Bill Huebsch vigésimo tercer Publicitaos 2010)

Como siempre con la paz y las bendiciones,
 Su hermana en Cristo

Yvonne

Sra. Yvonne Carrigan - Presidenta OMCC